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Texte de la question

M. Marc Le Fur attire l'attention de M. le ministre de la santé et de la protection sociale sur la taille des lits dans
les hôpitaux publics. La population française grandit depuis une cinquantaine d'années, et il n'est pas rare de
voir aujourd'hui des personnes dépassant 1,90 mètre. Cela pose des problèmes car les lits d'hôpitaux ne sont
pas assez grands. Pour quelques centimètres, les patients de grande taille peuvent être très incommodés. Il lui
demande ce qu'il compte faire pour traiter ce problème.
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